



Changement de situation dans l'entreprise

Par **gpassema**, le **16/10/2009** à **18:03**

Bonjour,

Je suis ingénieur dans une société de microélectronique. Pendant environ 15 ans j'ai été détaché dans un laboratoire public pour mener des recherches sur les circuits intégrés. J'ai été positionné hiérarchiquement dans cette organisation avec des équipes mixtes d'environ 50 personnes comprenant quelques doctorants de ma compagnie et environ 80% de personnel de ce laboratoire. Je figurais dans l'organigramme de ce grand laboratoire public comme chef de laboratoire. Mon laboratoire et mon activité ont toujours été très bien notés. Du jour au lendemain à l'âge de 58 ans ma compagnie a décidé d'arrêter mon activité et de me réintégrer dans l'entreprise. Je me retrouve aujourd'hui isolé, sans équipe, quasiment sans travail dans un poste qui ne correspond pas à mes compétences. Je suis sur le point de démissionner. Est-ce que du fait de ma position antérieure en tant que chef de laboratoire dans un organisme public je ne peut pas envisager un recours, étant aujourd'hui dégradé et humilié?

Merci d'avance pour votre retour Cordialement

Gerard